Entrevista a Emiliano García-Page, Presidente de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha



Emiliano García-Page es el presidente de Castilla-La Mancha desde 2015 y un defensor comprometido de la cohesión territorial y el desarrollo sostenible. Su liderazgo ha destacado por la apuesta decidida por aprovechar los fondos europeos, como el Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha, para impulsar el progreso social, económico y ambiental de la región, especialmente en las áreas rurales y menos favorecidas.

A continuación, abordamos algunas de las cuestiones clave que el presidente ha destacado sobre el impacto de estos recursos en Castilla-La Mancha y las prioridades marcadas para el futuro.

Leer más

El Gobierno de Castilla-La Mancha destina casi 50 millones de euros para la optimización de la climatización en los centros educativos de la región



La Consejería de Educación, Cultura y Deportes de Castilla-La Mancha ha publicado el pasado 4 de octubre, las bases reguladoras para la implementación de un Plan de Acción frente al cambio climático en los centros públicos de segundo ciclo de Educación Infantil y Educación Primaria. Esta iniciativa será cofinanciada por el Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha en un 85%, con el objetivo de promover la sostenibilidad y el bienestar en las aulas.

Leer más

Castilla-La Mancha invierte 2 millones de euros en mejorar los sistemas de abastecimiento de agua y refuerza la prevención de incendios forestales



El Gobierno Regional avanza en la mejora de los sistemas de abastecimiento de agua, con una inversión de 2 millones de euros en más de 30 proyectos de ampliación, mejora y mantenimiento de infraestructuras. Estas actuaciones, respaldadas por los fondos FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha, promueven la sostenibilidad, el desarrollo rural y la resiliencia frente a emergencias ambientales, en línea con los objetivos de la Unión Europea.

Leer más

Noticias breves

El nuevo Hospital Universitario de Cuenca ha puesto en marcha una avanzada Central de Esterilización, equipada con tecnología automatizada y robotizada, que garantiza la correcta esterilización del instrumental quirúrgico y médico.

Esta infraestructura, que ha supuesto una inversión superior al millón de euros, está ubicada en un espacio de más de 600 metros cuadrados en la planta 0 del hospital. La central está diseñada para procesar más de 100 cajas de instrumental necesarias para los 16 quirófanos... Leermás

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha presentado en las Cortes regionales el nuevo 'Plan de Prevención y Gestión de Residuos 2030', una iniciativa que busca modernizar y mejorar la gestión de residuos en la comunidad autónoma. Este plan se alinea con las políticas comunitarias de economía circular y desarrollo sostenible de la Agenda 2030, avanzando en la lucha contra la emergencia climática y la pérdida de biodiversidad.

El plan establece objetivos y medidas relativas a la mejora en la prevención, recogida selectiva y... Leer más

El Gobierno de Castilla-La Mancha ha anunciado la financiación de un proyecto destinado a la implementación de tecnologías digitales avanzadas en el sector manufacturero de la región. Esta iniciativa forma parte de la estrategia regional para impulsar la transformación digital y mejorar la competitividad de las empresas locales.

El proyecto, que cuenta con una inversión significativa, busca integrar soluciones de inteligencia artificial, automatización y análisis de datos en los procesos productivos de las industrias manufactureras... Leermás









Newsletter Trimestral

Programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha

Octubre - Diciembre 2024

El Gobierno de Castilla-La Mancha celebra la decisión de la Unión Europea de flexibilizar los fondos europeos para combatir los efectos del cambio climático



La Unión Europea ha aprobado la flexibilización de los fondos europeos para apoyar a las regiones afectadas por fenómenos climáticos extremos. Esta medida facilitará recursos esenciales para mitigar los efectos del cambio climático en Castilla-La Mancha y fortalecerá su compromiso con la sostenibilidad.

Noviembre 2024.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha valorado positivamente la reciente decisión de la Unión Europea de flexibilizar el uso... Leer más El Gobierno de Castilla-la Mancha inicia la construcción del nuevo edificio del Servicio de Emergencias 1-1-2 en Toledo



La nueva infraestructura, con una inversión de 14 millones de euros cofinanciados por el programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha, cuadruplicará la capacidad actual y mejorará la atención ante emergencias en la región.

Noviembre 2024.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha dado el primer paso en la construcción del nuevo edificio del Servicio de Emergencias 112 en Toledo, un proyecto estratégico que busca modernizar... Leer más

Rehabilitación de la Casa de Observación en Albacete: un nuevo espacio para la infancia y las familias



La reforma, con una inversión de 2,2 millones de euros cofinanciados por el programa FEDER 2021-2027 de Castilla-La Mancha, devuelve a la vida un edificio histórico y mejora los servicios sociales en la región.

Diciembre 2024.- El Gobierno de Castilla-La Mancha ha inaugurado la rehabilitación de la antigua Casa de Observación de Albacete, un proyecto clave para mejorar la atención a menores y familias en situación de vulnerabilidad.

Leer más

Inaugurado el centro número 30 de Atención Primaria del mandato de García-Page



La nueva instalación, que atiende a 594 vecinos, refuerza la apuesta del Gobierno regional por la sanidad pública y la mejora de la Atención Primaria, con el apoyo del programa FEDER 2021-2027.

Diciembre 2024.- El presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, ha inaugurado el Consultorio Local de Aliaguilla, que se convierte en el trigésimo centro de Atención Primaria abierto durante su gestión desde 2015. Este nuevo espacio forma parte de la Zona Básica de Salud de Talayuelas

Leer más





